



尼崎医療生協病院



2021 ナーシングセミナー(全学年奨学生交流会)

2021年8月12日(木) 14:30~15:30 に開催しました。

「ナーシングセミナー」とは、尼崎医療生協病院のこと、実習では学べないようなことに着目した学習会など、学生同士が交流しながら勉強できる場で毎年夏に開催していましたが、昨年はコロナ禍で中止となりました。今年はオンラインではありますが、少しでも病院のことを知ってもらえたらと思い開催することになりました。

学習内容は『奨学生同士と職員が顔見知りになれる！&病院の近況を知ろう！』のテーマで行いました。全学年合同で行い、奨学生同士、未来の職員先輩・後輩との顔合わせの場となれば幸いです。

内容

- ・はじめの挨拶
- ・10分 各病棟の案内動画(職員自己紹介)
- ・15分 実技体験(手指消毒・PPE)
- ・15分 ブレイクタイム・自己紹介
- ・15分 悩み事相談・意見交換・交流会

看護学校での悩みに現場の看護師が答えていきました。



実技体験では、画面越しで事前に送ってあるガウン、N95マスク、手袋を使ってPPEの練習をしました。



はやく対面で会える日がきますように(^^) /



3西(コロナ)病棟の取り組み

- ▶2020年12月クラスター発生を経験に活かし、地域の人たちの命を守るために、2021年2月より3西病棟をコロナ病棟として立ち上げ、病棟運営開始。
- ▶開始時の受け入れ重症症：軽症～中等症！
→市中感染の広がりにより第4波から、中等症Ⅱ(酸素投与が必要とされる状態)の患者も受け入れている。
- ▶病状悪化し、転院先も見つからず当院で最期を看取る事例も。通常の患者様は最期の看取りの時は、ご家族に見守られることが出来ず、COVID-19陽性患者様は、感染対策によりご家族と最期会うことが出来ず。
→「私たちに出来るはなにか？」
ということを医師・看護師・事務で検討。



動画で病院内の現状をお伝えしたり、コロナ病棟での取り組みを一緒に学びました。

私たちに出来ることは？

患者様ご家族の気持ちに寄り添うために・・・。



患者様が話せる時に、ご家族と面会してもらおう！

※ただ感染予防はしっかり行うこと。

- ①入院時よりオンライン面会について説明し、メールアドレスを確認しておく。
- ②医師より病状について電話掛けを行い、現状をしっかりと伝える。
- ③病状が厳しくなってきた頃に面会について説明する。